FESTIVAL À SAINT-LOUIS-LÈS-BITCHE

Mailloche: pas toujours fastoche!



Des contes, un son et lumière vendredi soir, des jeux interceltiques et quatre groupes sur scène samedi : la troisième édition du festival de la Mailloche invente un nouveau concept et attire de plus en plus de monde. Et c'est tant mieux. Vivement 2016.



Samedi après-midi place aux jeux interceltiques avec la participation de nombreux jeunes de la région.



Vendredi soir, sepctacle son et



L'Officine du Gueux a donné un mini-concert à l'intention des enfants présents

Des balades, des jeux et des spectacles

Vendredi soir, sur le site du Hofterbrunne, le festival de la Mailloche n'aurait pas pu débuter sous de meilleurs auspices. Succès et magie étaient au rendez-vous. Samedi : jeux interceltiques et concerts.



Des jeux de force mais aussi d'adresse au cours desquels il ne faut pas se précipiter

endredi : Après la pluie, c'est au sec et dans la douceur d'une belle nuit d'été que les festivités ont commencé, par une soirée destinée plus spécialement aux familles. Un nouveau concept imaginé par les organisateurs. Et un succès total. La petite vallée a été littéralement envahie par plus de 500 personnes.

Des groupes de 100 personnes

A l'entrée du site, le public s'est vu remettre un bracelet de couleur différente pour l'orienter dans les différents groupes constitués pour la balade contée. « Pour le confort du public, il était impossible d'imaginer une seule balade avec tout ce monde.

Cinq groupes ont donc été constitués. Avec des départs échelonnés de quelques minutes. Nous pensions à des groupes de 30 à 40 personnes. Mais là, nous sommes pratiquement à 100 personnes par groupe. Cela dépasse toutes nos espérances » confie Pierrick Lutz. Dès 18 heures, sous le chapiteau, les bambins (mais les parents aussi) avaient déjà pu commencer à s'amuser avec de nombreux jeux anciens, se faire maquiller, ou assister au miniconcert donné par l'Officine du Gueux à leur intention. Une petite heure de musique que les enfants ont beaucoup apprécié, reprenant souvent en chœur de nombreux refrains. A la tombée de la nuit, les différents groupes ont entamé leur balade en



Mélusine la gentille fée de la forêt de Saint Louis, a conquis le cœur des enfants Photo RL

direction du stade et de la forêt, sur des chemins balisés par des centaines de lucioles, de torches norvégiennes, d'illuminations diverses ou croisant des jongleurs et des cracheurs de feu.

Une mise en scène qui n'avait rien à envier aux grandes compagnies des arts du feu. Une balade magique d'une heure et demie, à la rencontre de conteurs disséminés sur le parcours. On pouvait par exemple écouter au fil des étapes l'histoire de Mélusine, la gentille fée de la forêt de Saint Louis. Celle de cet ancien verrier venant de

Montbronn pour aller travailler à la cristallerie, qui avait fait la connaissance de korigans en cours de route. Ou encore la véritable histoire de l'ossuaire de Schorbach.

La détente avant tout

Samedi: « Il fait presque trop chaud », confie Pierrick, occupé à pointer les équipes qui participent aux jeux organisés samedi après-midi. Pour combattre la chaleur certains s'amusent avec le tuyau d'eau mis à disposition par les organisateurs heureux d'avoir inscrits 16 équipes, essentiellement composées de jeunes venus se détendre à quelques jours de la rentrée des classes. Avec en point d'orgue le tiré de 4L mis à disposition deux étudiants revenus du 4L trophy! « On essaye de trouver un nouveau concept et visiblement ca marche bien », se réjouit le jeune homme heureux aussi d'œuvrer pour une bonne action car l'association organisatrice. l'Officine du gueux, remettra un chèque à 'association Envol Lorraine.

Le soir tous étaient sous le chapiteau de cirque installé pour le concert.